



Rechenschaftsbericht

des Vorstands der Turnerschaft Jahnvolk 1881 e.V.

für die Zeit vom 04. September 2021 bis 24. Juni 2022

Technik & Bau

1. Wasserschaden am Turnhallendach

Seit Herbst 2017 ist ein Wasserschaden am Turnhallendach offensichtlich. Im November 2020 wurde in einem durch uns in Auftrag gegebenes Gutachten festgestellt, dass eine schlampig montierte PV-Anlage zu dem Wasserschaden führte. Die für die Montage verantwortliche Sonneninitiative Marburg e.V. scheint zu einer Kooperation nicht bereit. Seit Februar 2021 lassen wir uns von der Rechtsanwaltskanzlei KNH-Rechtsanwälte vertreten. Eine Klage vor dem Landgericht Frankfurt auf Schadensersatz ist zwar eingereicht, der erste Anhörungstermin ist aber erst am 05. Juli 2022.

Auch die Prüfung der Tragfähigkeit der Hallenaußenwände durch das Ingenieurbüro Weber steht noch aus.

2. Im November 2021 wurden unsere Sportgeräte von der Hessischen Sportgeräte ... GmbH untersucht und schadhafte Geräte repariert. Die in Auftrag gegebene Montage einer großen Sprossenwand stockt wegen Lieferschwierigkeiten.
3. Im Mai 2022 fand eine Überprüfung der Wasserverbrauchsstellen auf Legionellen statt. Es gab keine Beanstandung.

Repräsentative Aufgaben

4. Die Corona-Pandemie verhinderte auch in diesem Berichtszeitraum größere Veranstaltungen, an denen Vorstandsmitglieder teilnehmen sollten.
5. Die neue Quartiersmanagerin für Eckenheim, Frau Laetitia Ten Thije hat sich im Vorstand vorgestellt und Ihr Aufgabengebiet erläutert. Sie will die Vorstellungen der Menschen zu einem lebenswerten Stadtteil ermitteln und durch Vernetzung von

Akteuren diesem Ziel näherkommen. Mit dem Vorsitzenden führte sie ein längeres Interview.

Veranstaltungen

6. Im November 2021 veranstalteten wir das Herbstfeuer und im Dezember 2021 fand wieder der Lebendige Adventskalender große Zustimmung.
7. Das Sommerfest in 2021 fiel der Corona-Pandemie zum Opfer. Dafür laufen aber für den 16. Juli 2022 die Vorbereitungen zu einem Neubeginn des Sommerfestes.
8. Fahrradtouren fanden statt:
 - im November 2021 die Herbstlaubtour und
 - im April 2022 die Oster-Tour auf der Suche nach der ursprünglichen Nidda.
9. Im Mai 2022 pflanzten wir erstmals nach 10 Jahren wieder zwei Bäume, die wir verdienten und beliebten Mitgliedern widmeten: eine Zierkirsche für Ottilie (Otti) Becker und einen Speierling für unseren langjährigen Vorsitzenden Karl Fraund.

Sportangebot

10. Im zweiten Jahr der Corona-Pandemie konnten wir das sportliche Übungsangebot weitgehend aufrechterhalten. Hier zeigte sich der unbedingte Wille von Übungsleitenden und Mitgliedern, den Sport und die sozialen Begegnungen nicht abreißen zu lassen. Unsere Sportwiese wurde noch nie so intensiv genutzt wie in den letzten zwei Jahren. Wir organisierten „Home-Sport“ per Video-Übertragung.
11. Sport und Demenz
Die Teilnahme an dem Pilotprojekt des DTB und des DOSB „Sport bewegt Menschen mit Demenz“ wurde erfolgreich abgeschlossen. Nun gilt es, das Wissen so anzuwenden, dass betroffene Mitglieder so lange wie möglich in ihren vertrauten Gruppen weiter trainieren können.



Vorstand im Minimalformat

12. Seit der letzten Mitgliederversammlung am 04.09.2021 besteht der Vorstand aus nur sechs Mitgliedern. Das Amt für Öffentlichkeitsarbeit und das für Technik und Bau konnte nicht besetzt werden. Das kleinere Gremium konnte dennoch alle drängenden Aufgaben erledigen. Dabei wurde deutlich, dass alle Vorstandsmitglieder sehr darauf bedacht waren, den Vorsitzenden zu entlasten. Dafür möchte ich mich an dieser Stelle ausdrücklich bei meinen Kolleginnen und Kollegen im Vorstand bedanken.

Leider ist Anfang Juni 2022 unser 2. Vorsitzender Günter Burggraf für voraussichtlich längere Zeit krankheitsbedingt ausgefallen. Wir sind sehr betroffen und wünschen ihm eine rasche Genesung.

Schluss

Der Rechenschaftsbericht informiert über Ereignisse, zu denen der Vorstand aktiv wurde. Nicht erwähnt ist die alltägliche Arbeit vieler aktiver Mitglieder zur Gestaltung des Vereinslebens und des Sportbetriebes. Diesen Mitgliedern gilt unser besonderer Dank für ihren Einsatz.

Vielen Dank!

Frankfurt am Main, den 24. Juni 2022

Günter Tatara

Vorsitzender